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fJj .... 12B30der BeiYagen zu den Stenograp'bisc'ben 'Proto1conen , 
des Nationalrates XVIII Gesetzgehungsperiode 
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der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Energiegewinnung aus Holz und Holzprodukten bei den ÖBF 

Die Energiegewinnung aus erneuerbaren Rohstoffen wie Holz und Holzprodukten 
wird in Zukunft auch bei den ÖBF aus vielen Gesichtspunkten eine wichtige Rolle 
einnehmen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Wie hoch (Kilowattstunden) ist die derzeit gewonnene Energie aus den 
Brennstoffen Holz und Holzprodukte wie Hackschnitzel, Rindenabfälle, etc. im 
Bereich ÖBP? 

2. In welche Bereiche (Kraftwerke, Heizungsanlagen und sonstige) ist diese 
Energiegewinnung derzeit mit welchen KW-Leistungen aufgeteilt? 

3. Welche konkreten Möglichkeiten sind für diese Art der Energiegewinnung bis 
zum Jahr 2000 besonders im Bereich der ÖBP zu realisieren? 

4. Wie hoch ist die jährlich benötigte Energiemenge bei den ÖBP an fossilen 
Brennstoffen in den Bereichen Heizung, Kraftstoffe und Sonstiges? 

5. In welchen Bereichen der ÖSF wird derzeit Solarenergie gewonnen? 

6. Gibt es derzeit konkrete Pläne im Bereich der ÖBF, die sich mit einem weiteren 
Ausbau der Hydroenergie beschäftigen? 

Wenn ja, wo sollen diverse Projekte an welchen Gewässern wann realisiert 
werden? 
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